



九州工業大学 高校生課題研究発表会！

令和5年3月に福岡県北九州市にある九州工業大学で高校生を対象とした課題研究発表会が開催され、福岡県、佐賀県、長崎県、山口県から全19校、約500名の高校生や先生方が参加しました。本校からも約40名の生徒たちが参加し、日頃の研究成果を大学の先生方を前に堂々と発表してくれました。研究の内容も他校に負けず劣らずで、多くのチームが入賞し、本校のレベルの高さを示してくれました。参加した当時2年生、1年生のみなさん、よく頑張りました(^ ^)



九州工業大学 高校生課題研究発表会 (令和5年3月21日)

数学・情報部門 最優秀賞(公共財ゲーム班)

優秀賞(顔認証班)

努力賞(写真映り班)

生物部門 優秀賞(オニヤラミ班)

化学部門 努力賞(科学部クマリン班)



九州工業大学 大会ホームページ



大会入賞チーム一覧

化学工学会学生発表会オンライン発表！

同じく令和5年3月に化学工学会主催の学生発表会が開催され、課題研究機械分野の生徒たち(2チーム8名)と科学部(1チーム7名)がオンラインで発表してくれました。化学の専門家である大学の先生方からの質問にも堂々と答えていて、日頃の努力の成果が見えるとても良い発表でした。参加したみなさん、お疲れ様でした(^o^)/



第25回化学工学会学生発表会 (令和5年3月4日)

電気学会 U-21 学生発表会オンライン発表！

これも同じく令和5年3月、電気学会が主催する大学生も交えた学生発表会で、電気・電子分野の研究を行った2年生2チームが発表してくれました。参加された先生方も研究の内容に興味津々で、1年間研究をがんばった努力が報われましたね。参加したみなさん、お疲れ様でした(^o^)/



電気学会 U-21 学生研究発表会 (令和5年3月11日)